

Jesús Puebla
Mimo
Presenta



HELLO!

LAS
TRIBULACIONES
DEL SR. PIP

Las tribulaciones del Sr. Pip



Cargado con su maleta, y buscando siempre el norte en su inseparable mapa, el Sr. Pip víctima del Brexit decide emprender camino a lo desconocido sumergiéndose en un sinfín de anecdóticas aventuras, contando siempre con la complicidad del “menudo” público presente.

A través de sus gafas de pasta el Sr. Pip nos muestra un mundo descacharrantemente desordenado en el que cualquier cosa puede suceder... Viajar al espacio, convertirse en un domador domado, afinar el oído musical o descubrir que, a veces, los abrazos nos esperan colgando de los percheros.

El señor Pip narra sus aventuras a los niños en La Alhóndiga de Zamora

04·01·22 | 21:06



El señor Pip narra sus aventuras a los niños en La Alhóndiga. / EMILIO FRAILE

“Las tribulaciones del señor Pip” fue el espectáculo infantil con el que se cerró esta mañana el ciclo de Navidad de teatro para los más pequeños en el salón de actos de La Alhóndiga. Una obra a cargo de la Compañía Jesús Puebla que llenó de risas el aforo y puso el broche de oro a esta iniciativa teatral celebrada con motivo de las vacaciones de los niños en Navidad.

El Norte de Castilla

Los actores Alex O'Dogherty y Jesús Puebla estarán en el festival Festeamus

El festival de Teatro y Música se desarrollará del 19 a 21 de julio en el parque y la iglesia de San Francisco



Presentación del festival Festeamus. / M.R

Jesús Puebla clausurará el 40 Festival de Teatro para la Infancia de Portugal

Con 'Las tribulaciones del señor Pip', el mimo vallisoletano será el único representante de las artes escénicas de Castilla y León en la cita lusa



● Jesús Puebla en 'Las tribulaciones del señor Pip'. | ESPERANZA HERRANZ



J. T. | VALLADOLID 2 DE JULIO DE 2021, 9:23

El mimo vallisoletano **Jesús Puebla** clausurará el próximo domingo la 40 edición del **Festival Internacional de Teatro para la Infancia y Juventud 'Fazer a Festa'**, que se celebra desde el pasado martes en la localidad portuguesa de **Maia**. El actor pondrá en escena *Las tribulaciones del señor Pip*. Una actuación en un escenario internacional que adquiere un carácter aún más extraordinario en estos tiempos de pandemia –el consulado recuerda que el país luso se encuentra en 'situación de calamidad' hasta el 11 de julio–.

El responsable de espectáculos como *Las aventuras de Charlot* o *El increíble viaje del profesor Notorius* será el único representante de las artes escénicas de Castilla y León en el país vecino, en una edición en la que también estarán presentes las compañías gallegas **Tanxarina Títeres**, con el espectáculo *A galiña azul*, y **Os Náufragos Teatro**, con su versión de *Donde viven los monstruos*.

Puebla conoce bien un festival en el que participó, en más de media docena de ediciones a finales de los ochenta y durante los noventa, como miembro de **Mimoclán Teatro de Pantomima** y en solitario, con su celebrado *Silencio, por favor*. "El panorama en general está tan fastidiado para los profesionales de Castilla y León que ir a Maia es como abrir una ventana de esperanza", celebró ayer Puebla en declaraciones a este diario.

El protagonista de *Soñando a Chaplin*, que **actuará el 13 y 14 de julio en la Casa de Zorrilla de Valladolid (21.30 horas)** con su último montaje, asegura que la situación sigue siendo crítica para todas las compañías por la falta de actuaciones. "Tenemos suerte por hacer espectáculos de pequeño formato y polivalentes, pero sigue estando todo muy flojo", lamentó.

Festeamus llena de música y teatro San Francisco y el centro de Cuéllar

Jesús Puebla y el Sr. Pip abrieron un festival que cuenta con la feria Festesanus, y el cierre, esta noche, de Alex O'Dogherty



Las tribulaciones del Sr. Pip hicieron las delicias del público en San Francisco./ c. n

La novena edición de Festeamus ya está en las calles de Cuéllar desde el pasado viernes, cuando La Orquestina de la Abuela Pina fue la encargada de anunciar con su música que el fin de semana de teatro y música daba comienzo. El encargado del pregón inaugural fue el actor Jesús Puebla, vinculado a esta tierra, a su Castillo y los personajes que en él habitan. Su discurso fue muchas cosas, pero sobre todo, reivindicativo. El actor subió al escenario de San Francisco para manifestar sus ideas en cuanto a la cultura y a Cuéllar, las imperiosas necesidades que tiene la villa en este campo y cómo no, hacer notable la demanda de un teatro auditorio. Haciendo referencia a sus personajes, como don Beltrán, el actor habló de la profesión, de lo duro de esta profesión pero de cómo de gratificante es eso de "recibir el cariño del público en forma de aplauso". Hizo referencia a todas las ediciones de Festeamus, ya que van nueve y el actor llegó en la primera; "que Festeamus lleve nueve años saliendo adelante, prácticamente de manera autogestionada, con el esfuerzo y la ilusión de sus organizadores, y el apoyo del público, es de por sí una celebración, y por eso ¡Festeamus!". Puebla apuntó que Cuéllar "siempre ha sido tierra de teatro, no tenéis más que subir las empinadas cuestas que van a dar a nuestro Castillo para disfrutar de las históricas chanzas", explicó. "Mucho trabajo ha dado y da Cuéllar a las gentes de nuestra profesión. Gracias", añadió. Habló de los escenarios, del Castillo, "pero un Castillo no es un teatro"; también hizo referencia a San Francisco, "que siempre ha sido un buen lugar, mas en ruinas se encuentra, como toda nuestra política cultural". Afirmó que su intención no era reivindicar, pero aprovechó el lugar, esas ruinas, la tierra, un auditorio digno para Cuéllar "en el que toda la comunidad teatral, profesional y amateur pueda mostrar sus creaciones, formarse y pueda experimentar, esencial para el arte. Esto es necesario, y es necesario ya", concluyó el actor. Tras su pregón, Puebla encarnó al Sr. Pip, mimoque hizo las delicias de los asistentes, sobre todo de los más pequeños. Su función, hilarante y muy entretenida para todo tipo de público, fue el punto de partida de un fin de semana que prosigue lleno de música y teatro.





LAS TRIBULACIONES DEL SR. PIP

Espectáculo para sala o calle.

(La compañía dispone de equipos técnicos si fuera necesario.)

Duración 50'.
Género MimoClown.

¡Contrátalo ahora!

www.jesuspuebla.net
Teléfono: +34 644 756 080
email: distribucion@jesuspuebla.net

Síguenos en redes



@jesuspueblamimo



@MimoPuebla

